

## Permanencia y descenso de Tercera División Nacional

# Vich, 4 - Guixols, 1

## El Guixols plegado de lesiones sucumbió en Vich

Poca cosa más de la que hizo el once de Conesa en Vich podía hacer el pasado domingo y ante el fuerte conjunto vicense y que en este día fué su primer equipo el que saltó en su magnífico Estadio. En contra el Guixols tuvo necesidad de recurrir de inyectar a varios jugadores y antes de empezar el encuentro, pues Félez, Solsona, Blanco y Ballester eran los más tocados y este último no pudo alinearse tampoco.

Con un once así poco podía hacer el Guixols para dar la batalla a un gran Vich y en una tarde en vena de aciertos. Con todo y ello se llegó al descanso con la mi-

nima diferencia del once de Cruz por el tanteo de 1-0. Reanudado el segundo tiempo brodaba el Vich y consiguió tres tantos más consecutivos y el Guixols uno de muy bello por parte de Pons después de haber tomado parte toda la delantera.

A las órdenes del colegiado señor Tudela que tuvo una actuación bastante buena los equipos se alinearon así:

VICH: Martínez; Domínguez, Martín, Romá; Brecha Vilabalmes; Casadevall, Fernández, Vivet, Teixidó y Cano.

GUIXOLS. — Vilalta; Solsona (Lerin), Monteys (Sol-

sona), Bufi; Blanco, Bosch; Prats (Félez), Pons, Castro, Félez (Prats), Lerín (Monteys).

Nos gustó del Vich su guardameta Martínez, pero sobre el terreno el mejor jugador fué Vilabalmes que es un muchacho excelente y gran motor del equipo. Destacó a la misma altura su central Martín el cual con una elegancia pasmosa era el verdadero puntal de su defensa. No olvidemos tampoco a Teixidó, interior derecha que dió mucha movilidad en el quinteto atacante, en fin un buen equipo y que mereció la victoria.

R.



## con Ramió, magnífico jugador guixolense

Aprovechando la visita que nos hizo Ramió en el partido Guixols-Moncada, quisimos interrogarle y pudimos conseguir del excelente jugador guixolense algo que hace referencia a su lesión.

—¿Cómo fué tu lesión en el partido jugado en San Andrés?

—En jugada que Saracibar y yo fuimos a chutar juntamente, fué fortuita.

—¿De que se trató?

—Rotura de ligamentos.

—¿Te lo imaginabas en principio?

—Ignoraba el alcance grave de la lesión y pensé que en dos o tres días se me pasaría.

—¿A quién acudistes para curarte?

—Al Dr. Pascual, el cual se interesó el máximo, tratándome tres semanas, hasta que me decidí acudir a la Mutual Deportiva para saber su diagnóstico. Debo hacer observar que el Dr. Pascual de Gerona, es médico

de la Federación.

—¿Quién te operó?

—El Dr. Cabot, siendo su duración de dos hora y media, la cual fué filmada; enyesándome luego la pierna.

—¿Para cuanto tiempo tienes sin poder jugar?

—El Dr. Cabot me ha aconsejado que no espieza a entrenarme, hasta dentro de cinco semanas y que tome muchos baños de sol.

—Tu acertastes en que el Guixols se clasificaría para la fase de permanencia en Tercera División, ¿puedes ahora decirme si te atreves a saber si nos clasificaremos?

—Si no hubiesen sido las lesiones estoy seguro que el Guixols se clasificaría entre los seis primeros, pero a pesar de éllas estoy convencido que el Guixols quedará clasificado si no le falta el apoyo incondicional del público.

—¿A que atribuyes tus esperanzas?

—Porque nuestro Club la

acabar la primera fase de regional contaba con un gran equipo y una moral excelente. Hemos tenido ahora algún bache, pero se puede recuperar seguidamente, siempre y cuando contemos con el apoyo de los guixolenses, y hay que pensar que queda toda una segunda vuelta y siempre le han sido buenas al conjunto azulgrana, así es que estoy convencido que prontamente se empezará a sacar puntos fuera de San Feliu.

—¿Que me dices del partido que se perdió el pasado domingo con el Mollet?

—Prefiero no hablar de este encuentro, puesto que la decisión del linter señor Satorra nos perjudicó grandemente y en fin aquello ya pasó y ya ha podido darse cuenta que esta tarde con un equipo de circunstancias se ha ganado al Moncada, un equipo de los cocos de la competición.

—¿Sufres más en la banda o jugando?

—Estando aquí con Vdes. me doy cuenta de lo que se sufre, pues quisiera yo en estos momentos estar dentro de la cancha para poder conseguir una victoria para nuestro club y al propio tiempo complacer al público.

—¿Deseas pronto volver a jugar?

—Con la ilusión de un chiquillo y creo que el tercer o cuarto partido de la segunda vuelta volveré a dar al balón y ayudar al equipo a conseguir victorias.

—¿Contento del trato de los guixolenses?

—Estoy contentísimo del público por su interés en el curso de mi lesión y el gran interés máximo que se ha tomado la Directiva para que cuanto antes pueda salir a jugar.

—Bueno Ramió vamos a poner punto final a esta pequeña charla no sin antes decir que el gerundense y magnífico jugador está día tras día demostrando una gran recuperación y con los baños de sol que tomará durante el transcurso de toda esta semana y en nuestras playas, esperamos que prontamente pueda el muchacho defender la camiseta azulgrana. B.

## EL TORNEO EN MARCHA

### Resultados

6	Moncada	—	Manlleu	0
1	Júpiter	—	Granollers	1
4	Badalona	—	Puigreig	0
0	Mataró	—	Artiguense	1
2	San Andrés	—	Mollet	0
4	Vich	—	GUIXOLS	1

### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Vich	11	6	3	2	19	15	15
Granollers	11	5	4	2	27	19	14
Artiguense	11	5	4	2	18	17	14
Mataró	11	6	1	4	24	18	13
San Andrés	11	6	0	5	36	20	12
Moncada	11	6	0	5	27	17	12
Júpiter	11	5	2	4	23	25	12
Badalona	11	4	2	5	19	21	10
Mollet	11	5	0	6	12	16	10
Puigreig	11	3	2	6	18	28	8
GUIXOLS	11	3	1	7	18	23	7
Manlleu	11	2	1	8	15	27	5

### Próximo domingo

San Andrés	—	Vich
Mataró	—	Mollet
Badalona	—	Artiguense
Puigreig	—	Júpiter
Moncada	—	Granollers
Manlleu	—	GUIXOLS